

## Merci Hubert

### Et félicitations

Nous avons pu déguster pendant plusieurs belles années la chronique très gouleyante de ton Arroseur déchaîné. Non seulement tu as évoqué les exploits des membres de notre club, mais tu as cité les aventures cocasses, ou les mésaventures, vécues par certains d'entre nous. Pour le faire, tu as démontré une grande maîtrise de la langue de Molière, sans fautes d'orthographe. Tu as même relevé l'usage malencontreux du mot septique par un peintre connu.

Le terme gouleyant mérite un détour. En 1994, en Bourgogne, à l'occasion du Championnat de France de courses d'orientation, tu as participé à plusieurs compétitions avec Gilbert, Martin Zbinden et moi. Le centre de course était à Chenove, près de Dijon. Après les courses, nous avons fait halte dans la cave du Château de Marsannay, inaugurée deux ans auparavant. Nous avons dégusté plusieurs vins, qualifiés de plus ou moins **gouleyants** par le caviste. Ce qualificatif t'a beaucoup plu...

Que dire des parcages ?! Bien avant les compétitions organisées par notre club, tu vas en reconnaissance. Tu prépares et exécutes minutieusement les jalonnements et l'utilisation des places de parking. Tout marche sans accrocs. Cela semble normal. On n'en parle pas. Tu es épaulé par une belle équipe de copains, avec qui tu prépares les manifestations lors de repas. De même, après les compétitions, tu organises des repas de debriefing. Combien d'heures de préparation et d'exécution, combien de kilomètres parcourus ?! Il n'y a pas d'**Hubertzeit** pour notre club !

**Bravo Hubert**

**Et merci beaucoup !**